

Tirada: 34168	EL COMERCIO	Superficie: 401 cm²
Difusión: 27747		Ocupación: 34.85%
(O.J.D)		Valor: 1.138,12 €
Audiencia: 97114	Asturias	Página: 42
(E.G.M)	General	
Ref: 4934370	1 Edición: 30/07/2013	1 / 1



Alex, Julio y Borja, ayer, tras el partido ante Francia :: E.C.

SPORTINGUISTAS EN KAUNAS

Adiós con la cabeza bien alta

Los chicos de la sub 19 regresan a España tras perder la semifinal del Europeo ante Francia

Borja no podía hablar. No podía. Va a tardar en olvidar un balón impredecible que le llega de otro despeje. Él se libraría de un balón así con los ojos cerrados 98 de cada 100 veces, pero Francia ayer apretó demasiado. Fueron muy fuertes y España cayó. En su mejor partido, con la cabeza bien alta y con una cuenta pendiente que se guardan, porque estos chicos se volverán a encontrar en la sub 20, en la sub 21 y muchos de ellos en la absoluta. Ellos han ganado este asalto, nada más.

Por la mañana los jugadores trataban de esconder la tensión. El que pudo durmió un poco, pero el resto trató de matar las horas antes de partir al estadio lo mejor que pudo. Pero todos respondieron a una preciosa iniciativa, iniciada por un compañero del diario 'Marca', Eduardo Schell, para la donación de médula, muy necesaria para transplantes en el tratamiento de algunos tipo de leucemia.

Recordarán el caso del hijo del exfutbolista del Granada Carlos Martins, cuyo hijo finalmente encontró un donante. Ahora es Mateo Schell, de tres meses, el que la necesita. Deportistas como Pau Gasol, José Manuel Calderón, el medallista olímpico Pirri o Rudy Fernández mandaron sus men-

ESPAÑA 1 FRANCIA 2

España: Rubén Blanco; Jaime, Borja, Bellerín, Gayà; Pablo Íñiguez, José Rodríguez (Torró m. 79), Fede Vico; Moi Gómez (Traoré m. 72), Vadillo e Iker Hernández (Sandro m. 61).

Francia: Beunardeau; Ikoko, Conte, Laporte, Moreira; Hunou (Gbamin m. 89), Azouni, Rabiot, Jean (Rodrigues m. 62); Benzia y Martial (Nangis m. 94).

Goles: 1-0: m. 26, José Rodríguez, de penalti. 1-1: m. 28, Benzia. 1-2: m. 105, Conte.

Árbitro: Orel Grinfeld (Israel). Enseñó tarjeta amarilla a Fede Vico, Borja, Vadillo y Nangis.

Incidentes: partido de semifinales de la Eurocopa de fútbol sub 19 disputado en el estadio Dariaus Gireno, de Kauñas. La otra semifinal la ganó Serbia, que se impuso a Portugal en los penaltis (3-2) tras finalizar el encuentro con empate a dos. Franceses y serbios jugarán la final el próximo jueves.

sajes de sensibilización, lo mismo que nuestros futbolistas, a través de sus cuentas de Twitter.

Ahora les espera Gijón, aunque, por desgracia, a uno de ellos solo de forma temporal. En Mónaco está el futuro de Borja. Y quién sabe si en Milán el de Julio. Si un equipo no puede contar con sus jóvenes valores (valorados, por lo visto, más en otros países) en Segunda, es imposible saber cuándo podrá. Pero la gente no es tonta y tiene más paciencia en un proyecto con Julios y Borjas que con fichajes. El club y el entrenador corren ese riesgo. A ver si, al menos, a Álex Serrano le cuidan antes de que tenga que buscarse la vida fuera. Son tres de los nuestros, que brillan para casi todos y que merecían más oportunidades aquí.